



NOTICIAS DE NUESTROS COLEGIADOS

Javier Atance, premiado en la “II Edición Premios a Emprendedores” de la Escuela de Emprendimiento de la Universidad de Alcalá



Recientemente ha tenido lugar, en el marco incomparable de la Capilla de San Ildefonso de la Universidad de Alcalá, la entrega de Premios de la Escuela de Emprendimiento de la Universidad de Alcalá, en colaboración con el Banco de Santander, bajo el título: **“A todo lo que te ha enseñado algo, siempre vuelves”**, en su 2ª edición.

La Escuela de Emprendimiento de la Universidad de Alcalá se encarga de sensibilizar al alumnado universitario de la importancia de la figura del **emprendedor, como agente generador de bienestar económico y social**. Para reconocer esa labor de creación de mercados, generar oportunidades laborales y contribuir al crecimiento del entorno donde se ubican los emprendedores, la Escuela de Emprendimiento de la UAH convoca este Premio, destinado a reconocer la labor de los emprendedores que se han formado en la Universidad de Alcalá.

Uno de los premiados en la categoría de Emprendedor Senior (más de 8 años), fue **Javier Atance Ibar, miembro de la Junta de Gobierno del Colegio de Doctores y Licenciados de Castilla – La Mancha, donde actualmente es Presidente de la Sección de Orientadores, Pedagogos y Psicopedagogos**, que agradeció el premio con unas emotivas palabras desde el atril, haciendo un breve recorrido por su historia formativa que terminó precisamente hace unos años con su Doctorado en Educación en esta Universidad de Alcalá y **su participación emprendedora en la creación de libros de texto y materiales curriculares con diversas editoriales, especialmente con Pearson Educación y Anaya.**

No es una tarea fácil tener éxito en los proyectos profesionales de iniciativa privada, pero cuando se tiene una idea de negocio, **confianza, seguridad en los materiales educativos que comercializas con creatividad** y conoces estrategias de emprendimiento, todo es más fácil.

En Javier se han valorado los años de trabajo en horario de tarde diseñando los **métodos “Vivace” en solitario y “Siente la Música” junto a Fernando Argenta** y la difusión de los mismos en decenas de charlas, conferencias y seminarios de formación en la última década.



En estas convocatorias pueden participar aquellos empresarios, directores generales o autónomos que hubieran cursado sus estudios de grado, máster o doctorado en la Universidad de Alcalá.

Para la selección de los emprendedores premiados se han tenido en cuenta los siguientes criterios:

- Antigüedad de la iniciativa emprendedora.
- Creación de puestos de empleo.



c) Compromiso con la Universidad de Alcalá: se tendrá en cuenta si el emprendedor ha otorgado prácticas para alumnos de la Universidad de Alcalá en su empresa, así como si ha participado o colaborado en Iniciativas docentes o de transferencia de conocimientos de la Universidad de Alcalá.

d) Grado de innovación del producto/servicio o modelo de negocio: se valora la capacidad de adaptación al entorno y la búsqueda de modelos de crecimiento empresarial.

e) Elementos de Responsabilidad social corporativa del emprendimiento o de la empresa

d) Otros reconocimientos: Se valorar las distinciones otorgadas por otras Instituciones, organizaciones empresariales, asociaciones de consumidores, etc.

con menos de 8 años de antigüedad; y **Gestor Senior**, para el caso de directores generales o directivos de alto nivel, que lleven ocupando ese puesto en la misma empresa durante al menos 8 años.

Para cada categoría se concedieron hasta tres reconocimientos, que percibieron una cantidad de 500 euros brutos, (sujetos al a retención fiscal por premios), así como una placa acreditativa.



Los premios se convocaron en tres categorías: **Emprendedor Senior**, para los profesionales o empresas fundadas por emprendedores de la UAH con más de 8 años de antigüedad empresarial; **Emprendedor Junior**, para los empresarios o empresas fundadas por emprendedores de la UAH

El acto fue presentado por **Eva Senra Díaz**, Vicerrectora de Emprendimiento y **Fernando Crecente**, Director de Emprendimiento, contando también en esta ocasión con **Javier Gurruchaga** de la Orquesta Mondragón para la dinamización del acto y la entrega de premios.

Cerró el acto el Rector de la Universidad de Alcalá de Henares, D. José Vicente Saz Pérez, felicitando a los galardonados y terminando el solemne acto con un animado cóctel en el comedor de dicha universidad.

Gabinete de Comunicación del CDL-CLM